

La prochaine édition du Festival des Caraïbes est convoquée à La Havane



La Havane 10 février (RHC- AIN)- La 35e édition du Festival des Caraïbes a été convoquée lors d'une conférence de presse à La Havane. Elle aura lieu du 3 au 9 juillet prochains dans la province de Santiago de Cuba.

Les Bahamas seront le pays invité d'Honneur au festival. Sa délégation va apporter des échantillons des traditions du pays caribéen , dont la danse, la gastronomie et la musique.

14 pays, plus de 900 artistes et intellectuels étrangers ont confirmé leur participation au festival sous les auspices de la Casa del Caribe de Santiago de Cuba.

Cette 35 è édition du Festival célèbrera les cinq siècles de fondation de la ville de Santiago et cherchera le renforcement des liens entre les peuples de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46274-la-prochaine-edition-du-festival-des-caraibes-est-convoquee-a-la-havane>



Radio Habana Cuba